

Nombre de la alumna: Brisaida Trigueros Ramírez.

Mtra: Nelva Galvez

Cuadro sinóptico

Unidad II

Frontera Comalapa Chiapas, 13 de octubre 2023.

. Base racional La base racional es la lógica que sustenta la razón de ser del sistema ISO 9001: Fundamentos para ISO9001 de calidad, debido a: • Es la herramienta que ayuda a las organizaciones a la Gestión de la Calidad acrecentar la satisfacción del cliente. • Los clientes requieren productos que contengan unas características que satisfagan sus necesidades Mejora continua La mejora continua es una práctica llevada a cabo para incrementar la probabilidad de aumentar la satisfacción de los clientes. En México, la certificación de establecimientos de atención médica (EAM) por el Consejo de Salubridad General (CSG) equivale a la acreditación que otorgan organizaciones como la Joint Commission International (JCI). Inició en 1999 como instrumento de evaluación para apoyar el mejoramiento del Sistema Nacional de Salud (SNS). **ISO 900 Y SISTEMAS DE ACREDITACION** DE **ESTABLECIMIENTOS** DE ATENCION DE LA El proceso de certificación comprende tres fases: 1) inscripción y autoevaluación, 2) auditoría y 3) dictamen, a partir SALUD. del cual se clasifica a los establecimientos como certificados y no certificados, según el cumplimiento de reglas de Programa De Certificación De decisión establecidas por el propio CSG, las cuales han sido modificadas en diversas ocasiones. Establecimientos De La Atención Médica. Ante la necesidad de contar con una instancia nacional de certificación de establecimientos de atención médica, la Dirección General de Regulación de Servicios de Salud de la Secretaría de Salud, convocó a una reunión de expertos y personal de las distintas instituciones del Sector Salud para desarrollar el Sistema de Certificación de

. Es una norma apoyada por un gran número de organizaciones, está respaldada por unos fundamentos para los Sistemas de Gestión de la Calidad que dan sentido al desarrollo e implantación del estándar en organizaciones de diferente tipología.

Hospitales; en ella, se determinó que el Órgano Certificador debía ser una Organización no Gubernamental, en

forma similar a lo que ocurría en Estados Unidos y Canadá

Naturaleza, Alcances y limitaciones de la Acreditación

Alcances de la Acreditación en Salud

Un sistema de gestión en seguridad y salud debe buscar siempre: • Mejorar cada día la cultura de seguridad y salud en el trabajo. • Reducir los accidentes. • Establecer controles de riesgos para garantizar la seguridad y la protección. • Cumplir con las leyes. • Integrarse fácilmente con otros sistemas de gestión. • Mejorar la credibilidad de la organización.

El proceso de acreditación constituye un herramienta muy eficaz para evaluar la gestión de los procesos, detectando errores, deficiencias y áreas de mejora tanto en el sistema de calidad utilizado como en los resultados obtenidos.

El ámbito de aplicación de la norma ISO 9001 se da en la cláusula 1 "Ámbito de aplicación", dónde se define el alcance de la norma. Esto no debe confundirse con la determinación del alcance del SGC (cláusula 4.3), "donde la organización se encarga de determinar y fijar los límites y la aplicabilidad del SGC para establecer su ALCANCE. Éste alcance necesita describir los tipos de productos y servicios proporcionados por la organización

El alcance del SGC debe basarse en la naturaleza de los productos y servicios de la organización, sus procesos operativos, las cuestiones planteadas en el establecimiento del contexto de la organización y los requisitos relevantes de las partes interesadas, el resultado de un pensamiento basado en el riesgo, las consideraciones comerciales y los requisitos contractuales, legales y reglamentarios

En consecuencia, el alcance de la certificación abarca el alcance del SGC, que la organización decide someter a certificación. Como la certificación juega un papel importante en la parte contractual y en ámbitos de regulatorios, es muy importante establecer el alcance de una manera fiable y no engañosa.